

Segundo Congreso Iberoamericano de Educación Media Superior

En octubre, se celebró la segunda edición del Congreso Iberoamericano de Educación Media Superior, con los temas Innovación en Tecnología Educativa y Equidad en la Enseñanza Media Superior; organizado por la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior (SEMSys), en coordinación con el Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV).

Este relevante evento estatal, nacional e internacional tuvo como objetivo construir mejores prácticas pedagógicas en profesores y directivos, por medio del contraste de la experiencia docente y la opinión de 19 especialistas en distintas áreas de la educación media superior.

Los participantes del Segundo Congreso tuvieron la oportunidad de escuchar las disertaciones de expertos en la materia como Juan Pablo Arroyo Ortiz subsecretario de Educación Media Superior de la SEP; Germán Álvarez Mendiola y Ragueb Chaín Revuelta, investigadores del CINVESTAV; María de los Ángeles Cortés Basurto, directora general del Bachillerato de la SEP; así como Juan Fidel Zorrilla Alcalá, investigador de la UNAM; y Juan Martín López Calva, director académico de posgrados en Artes y Humanidades en UPAEP.

El Segundo Congreso tuvo 4080 personas registradas de diferentes partes del país; la transmisión de sus conferencias por el canal de YouTube VideosCOBAEV llegó a más de 25 mil visualizaciones, durante los tres días en que se desarrolló el evento.

